

## Aldo Villarroel y Víctor Vera Jóvenes creadores ofrecen recital con "nueva poesía"

Los poetas Aldo Villarroel y Víctor Vera, ofrecerán un recital de su poesía a las 20 horas de hoy en el salón del Colegio de Profesores, organizado por la filial Temuco de la Sociedad de Escritores de Chile, SECH, agrupación a la cual pertenecen ambos escritores.

El recital de estos dos jóvenes valores de la literatura regional cuenta además con el patrocinio del Colegio de Profesores y en él se darán a conocer parte de sus respectivas creaciones, contemplándose posteriormente un coloquio con el público asistente, en donde se debatirán diversos aspectos de la nueva poesía, actividad que da inicio a un ciclo de recitales públicos elaborado para la presente temporada en los que se incluirá la participación de escritores de relevancia nacional.

### ALDO VILLARROEL

El poeta Aldo Villarroel es estudiante de la carrera de castellano de la Univer-



Como poeta postmodernista se definió Víctor Vera.

sidad de La Frontera y cuenta en su trayectoria literaria con varias publicaciones en revistas, folletos y un poemario titulado "Hojas de Luvia", editado con el auspicio de la Ufrö, además de diversos recitales ofrecidos a nivel universitario y de centros culturales.

Su creación poética es ampliamente conocida en los círculos literarios de la zona, lo que asegura que



La creación de Aldo Villarroel es ampliamente conocida.

en este primer recital público de la SECH, su participación será una muestra de trabajos inéditos del mejor nivel.

### VÍCTOR VERA

En tanto Víctor Vera, es también estudiante de la carrera de castellano aunque de la Universidad Católica y columnista de El Diario Austral desde hace cinco meses.

Aunque dice no tener un estilo definido en su creación, se considera postmodernista. "Lo de poeta lo determinarán los años", dijo, confesando estar además incursionando recientemente en la prosa. Su trabajo es el resultado de las influencias recibidas desde niño a través de la televisión, los mecanismos nuevos, la ciencia y la computación. "Como cambian los tiempos, la poesía también tiene que cambiar, aunque permanezca estrechamente ligada a las raíces clásicas del romanticismo".

En esta oportunidad mostrará parte de un texto inédito y que permanecerá sin título hasta que lo publique, cuya temática, según aseguró, tiene mucho que ver con la ausencia. "Vislumbro una publicación para este año, puce existir interés de parte de algunas personas vinculadas con organismos que están en condiciones de editar", anunció finalmente.

## Jóvenes creadores ofrecen recital con "nueva poesía" [artículo].

### Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

### FORMATO

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Jóvenes creadores ofrecen recital con "nueva poesía" [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile